



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

El primer teniente de alcalde de Barruelo de Santullán participa en la I Jornada de Mejoras en la interacción de todas las instituciones, en el ámbito de la búsqueda de personas con problemas cognitivos

Felipe García Vielba se desplazó, esta semana, hasta Carrión de los Condes para interesarse por la iniciativa impulsada por la Guardia Civil de Palencia.

Viernes, 13 de diciembre de 2024.

NOTA DE PRENSA

Felipe García Vielba asegura que **“se trata de una buena iniciativa sobre todo en nuestros pueblos en los que contamos con una población mayor”**. En este sentido, el primer teniente de alcalde destaca que **“es fundamental que las administraciones estemos coordinadas, para que en casos en los que se pierda una persona con problemas cognitivos, podamos actuar lo más rápido posible”**.

La jornada, celebrada en Carrión de los Condes, estuvo marcada por las pautas y directrices de la Guardia Civil que explicó los protocolos, normativa y actuaciones a seguir en estos casos.

